



TRASCENDIÓ

:Que muy contento anda el alcalde de **Adrián de la Garza** luego de que la calificadoradora Standard&Poors elevó el rango crediticio de Monterrey, que pasó de AA-Estable en 2017 a AA-Positiva en este 2018, lo que pone a la ciudad por encima del Gobierno del Estado (A Estable); Guadalajara (AA-Estable); Toluca (AA-Estable) y San Nicolás (A Estable), entre otros.

Este ascenso tiene su base en el incremento sostenido de la recaudación: el Impuesto Sobre Adquisición de Inmuebles (ISAI) se elevó el año pasado en 36 por ciento con respecto a 2016, mientras que el predial aumentó en 31 por ciento en el mismo periodo.

Se nota que el alcalde está haciendo bien la tarea en el cobro de impuestos.